



Gabonetako Europar Hiriburua **2022** Capital Europea de la Navidad

SAN SEBASTIÁN YA ES OFICIALMENTE “CAPITAL EUROPEA DE LA NAVIDAD 2022”

- **Ha recibido de manos del Jurado Internacional este galardón junto a la ciudad italiana de Génova**
- **Los ex Presidentes del Parlamento Europeo, Antonio Tajani y José María Gil Robles, han participado en un acto de reconocimiento que refuerza la apuesta de San Sebastián por una campaña de Navidad solidaria y original**

La ciudad de San Sebastián es oficialmente, desde hoy viernes 3 de junio, “Capital Europea de la Navidad 2022”, título que compartirá con la italiana de Génova. Este galardón, establecido en 2017, cuenta con el patrocinio del Parlamento Europeo y reconoce a aquellas campañas navideñas que defiendan valores como la paz, la convivencia, la integración o la armonía. Valores que están en el corazón y origen del proyecto europeo. El acto de entrega del galardón se ha desarrollado en el salón de plenos del Ayuntamiento donostiarra.

El ex Presidente del Parlamento Europeo, Antonio Tajani, ha señalado en su intervención que el galardón es “un potente elemento de integración y conocimiento de los valores de Europa entre sus ciudadanos“. Otra integrante del Jurado Internacional, la actriz Mercedes Guillamón, ha procedido a la lectura del Acta de Concesión de los galardones, reconociendo la alta cualificación técnica de las campañas de navidad de Génova y San Sebastián.

El título de Capital Europea de la Navidad ha sido entregado por el ex Embajador de Alemania en España, Henning Wegener y lo han recogido el Alcalde de San Sebastián, Eneko Goia, y la concejala de Desarrollo Económico, Marisol Garmendia, que como responsable de Fomento se encarga de la campaña de Navidad en la ciudad.

Eneko Goia ha agradecido el reconocimiento a la ciudad por cuanto la sitúa "en un espacio en el que compartimos valores con otras ciudades europeas. La Navidad es algo más que una época festiva. Lleva asociadas una serie de valores que compartimos millones de personas en el mundo occidental, y que une a gente de diversos orígenes y geografías". Para el Alcalde, "que Donostia sea reconocida como capital de la Navidad es un reconocimiento que acogemos con orgullo y del que haremos gala cuando lleguen las fechas".

Por su parte, Marisol Garmendia ha indicado que "esta distinción consolida a la ciudad como destino turístico en Navidad y permitirá reforzar la atracción de un programa que ya ha logrado alcanzar los 2 millones de visitantes".

La ciudad de Génova también ha recibido el galardón, que ha entregado el Alcalde de Medina de Rioseco, David Esteban, localidad vallisoletana que ya disfrutó de esta distinción en anteriores ocasiones. Lo ha recogido una representante del área de Comercio y Turismo de la Comune de Génova, Sandra Torre. El alcalde de esta localidad italiana, Marco Bucci, ha participado de manera telemática en el acto, aprovechando el galardón y felicitando también a San Sebastián.

La clausura del acto ha corrido a cargo de José María Gil Robles, primer presidente español del Parlamento europeo, quien ha afirmado que "tras la pandemia, que ha demostrado la importancia de Europa para resolver los problemas de la ciudadanía, retomamos el premio capital europea de la Navidad con la esperanza de compartir los valores de la solidaridad que las fechas navideñas nos inspiran".

En el acto han estado presentes representantes de los grupos municipales que conforman el consejo de administración de Fomento, Donostia Kultura, Donostiako Festak, Donostia San Sebastián Turismoa, Kursaal, Teatro Victoria Eugenia, la Asociación de comerciantes San Sebastián Shops, Asociación de Hostelería, Asociación de Hostelería Aspagi, Federación Mercantil, Zaharrear, Auzoa, Centro Comercial Arcco, mercados como La Bretxa y San Martín, la Asociación Belenista de Gipuzkoa, así como los patrocinadores de la navidad donostiarra, que el pasado año fueron Basquetour, Eroski, Hotel María Cristina, Moyúa, Grupo Campezo, Amenabar, Garbera, así como algunos de los integrantes del Gabonetako Azoka.

El acto de entrega del premio a las ciudades de San Sebastian y Génova marca también el inicio de la presentación de candidaturas por las capitales y ciudades europeas de la navidad para la celebración del año 2023. Para la edición de este año la organización ha decidido incorporar como nuevo país de especial relación europea a Ucrania como símbolo de reconciliación y paz que son dos valores principales que inspiran esta distinción.